

Austherapiert - die neue Chance

Austherapiert bedeutet nur, daß die Schulmedizin keine Lösung für ihr Problem mehr hat. Spätestens zu diesem Zeitpunkt sollten sie sich erfahrenen Heilpraktikern zuwenden. Befragen sie sich telefonisch und sie werden ein erstes Bild erhalten.

Über die durchaus vorhandene Kompliziertheit ihrer Situation bin ich mir bewußt. Daher empfehle ich ihnen zusätzlich ein unverbindliches und kostenfreies Telefonat unter der unten angegebenen Rufnummer, in dem sie möglicherweise eine größere Klarheit über ihre Situation erhalten können.

Schon das Kreisen ihrer Gedanken um ihre Situation drückt sie energetisch herunter. Sie brauchen positive Energie, die auf einfache Weise erreichbar ist.

Im Übrigen gibt es häufig sehr typische Situationen in Wohnungen, die eine Krankheit bei sensiblen Personen ständig unterstützen. Diese abzuwenden ist meist eine Kleinigkeit, nur das wissen die wenigsten. Oft wird modern mit unschädlich verwechselt und die menschliche Masse ist nicht klug, nur bequem. So glaubt man, wenn es die Masse macht, kann es nicht schlecht sein. Das ist aber für einzelne ein sehr großer Trugschluß. Man muß schon dem Teufel huldigen (fast Massenphänomen) um sich über alles Schädigende hinwegzusetzen.

Ich denke der rasante Anstieg der Krankheiten, die in die Millionen in Deutschland gehen, ist ein typisches Zeichen grundsätzlichen Fehlverhaltens, für das in erster Linie der Staat die Schuld trägt, weil er lieber die Renditen der Großkonzerne schützt als das eigene Volk.

Sie müssen unter diesen Bedingungen selbst die Initiative ergreifen um nicht vom allgemeinen Strudel erfaßt zu werden.

Kostenfreie telefonische Beratung: Montag - Freitag (49) 341 911 91 11

übrigens:

*Gesundheit ist auch in außergewöhnliche Fällen machbar,
wenn es die Beteiligten wollen!*